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ごみ減量施策の推進に関すること（第７回懇談会メモ） 

 

新ごみ焼却施設の整備に係る懇談会委員からのご意見（第７回懇談会より） 

（１）ごみの有料化、事業系ごみの値上げを３市そろって実施する。 

（２）３市で同じ施策を実施する。 

（３）（１）、（２）について、３市で具体的に話し合っている最中であり、今は経過を見守り

たい。 

（４）なぜごみ減量をしなければならないのか、市民に周知されていない。 

   市報以外の方法も考え、ごみ減量に関して市民ひとりひとりに興味を持ってもらえる

ような、伝わる工夫をして欲しい。 

（５）ごみの出し方や文化が違う方（短期の移住者や外国人など）に対して、ごみの分別に

関する周知を徹底して欲しい。 

 

 

 


